
本校應否增設小食部 

6D 吳芷欣 

    近年，很多學校都因為是否應該增設小食部引起了很大

的爭議，我認為本校不應該增設小食部。 

    首先，增設小食部會影響學生的身體健康。小食部大多

數會售賣一些不健康的食物，例如:撈麵、餅乾、糖果等等，

吃太多零食會導致學生食慾不振，也有些學生會抵受不了零

食的誘惑而多吃零食，引致肥胖。 

    其次，學校增設小食部會引致秩序問題。學生排隊買食

物時，一些學生可能會因為排隊的先後次序而引起紛爭和混

亂。也有一些學生會因為排隊的先後次序而吵架，引來許多

同學圍觀，要老師作出調解。 

    最後，增設小食部會令理財能力不足夠的學生亂花錢。

一些年紀較小的小學生沒有足夠的理財觀念，他們會用爸媽

辛辛苦苦賺來的血汗錢用來去亂買零食。  

    總之，增設小食部會影響學生的身體健康，引致秩序問

題，更會令理財能力不足夠的學生胡亂花費金錢，所以我認

為學校不應該增設小食部。 


